

# WARTA

## Wako Erman Safar Buka secara Resmi Jalan Santai di Pelataran Jam Gadang

Linda Sari - [BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID](http://BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 16:29



Linda Yusuf

*Wako Erman Safar Buka secara Resmi Jalan Santai di Pelataran Jam Gadang*

Bukittinggi-Ratusan masyarakat mengikuti kegiatan jalan santai kolaborasi dengan Bukittinggi Hebat untuk Indonesia Maju.

Lomba jalan sehat dibuka dan dilepas secara resmi oleh Walikota Bukittinggi Erman Safar di Pelataran Jam Gadang Bukittinggi pada Minggu (17/12).

Dalam sambutannya Walikota Bukittinggi Erman Safar mengatakan ini dalam kegiatan olah raga jalan santai ini akan banyak hadiah-hadiah serta doorprize dari Pemerintah Kota Bukittinggi untuk para peserta sehingga nanti kita bisa sehat dan bisa bermanfaat dengan mendapatkan doorprize tersebut.

"Dengan mengucapkan bismillahirrahmanirrahim saya buka acara ini semoga sukses, sehat untuk Bukittinggi Hebat," ucap Wako.

Kadis Pariwisata kota Rofie Hendra memaparkan pada awak media di pelataran Jam Gadang, hari ini merupakan salah satu rangkaian dari kegiatan Pedati sesuai dengan tema kita kolaborasi untuk Bukittinggi Hebat yakni mengkolaborasikan seluruh unsur-unsur yang ada di Bukittinggi berupa kegiatan Pedati yang didalamnya ada pagelaran merupakan seni budaya dan termasuk sekarang olahraga.



"Jadi kita mengkolaborasikan seluruh unsur-unsur yang ada sekarang kita harapkan dengan pelaksanaan jalan santai ini para tokoh-tokoh olahraga para masyarakat Bukittinggi dan termasuk juga yang biasanya setiap hari Minggu juga melaksanakan olahraga kita kumpulkan dalam kegiatan jalan santai ini dengan harapan Bukittinggi hebat bukan hanya dal kepariwisataan tetapi juga hebat didalam kesehatan dan didalam bidang keolahragaan," ungkap Rofie

Lanjut dikatakannya Jadi harapan kita kegiatan jalan santai ini seperti kita ketahui beberapa hari kemarin beberapa Paguyuban sudah budaya sudah seni sudah dan saat ini olahraga.

Menurut Rofie, selain kegiatan marathon yakni Minang Geopark ini adalah salah satu kegiatan olah raga lainnya yakni kegiatan jalan santai dari Jam Gadang sampai ke Lapangan Kantin.

"Kegiatan ini untuk menambah memicu motivasi warga kita juga kita adakan semacam doorprize ada sepeda kulkas dan alat alat elektronik lainnya," imbuhnya.

Selanjutnya nanti di lapangan kantin nanti kita finish smua pemicu semangat makanya kita laksanakan.

"Pendaftaran jalan santai ini tidak pakai syarat, tidak pakai pembayaran kegiatan kita ini untuk meramaikan dalam rangka Hari Jadi Kota Bukittinggi yang ke 239," pungkas Rofie. (**LindaFang**).